

## carmel de lisieux de la part de lubin bourgès

2 messages

lubin bourgès

À : carmel

20 juillet 2022 à 16:47

mes soeurs ,

je suis le n° 1 des mystiques du chs de laval , accessoirement mon dossier a été traité sur le plan de mes activités militaires par [redacted] en tant qu' infirmier [redacted] du spal de laval , là où a eu lieu la rencontre en oracle entre stéphanie , laurent & moi même quelques temps après le 11 septembre , [redacted] lui même qui m' a autorisé à utiliser cette ligne de manière implicite , n' ayant plus de nouvelles de thomas depuis 2 ans environ je sais qu' aux dernières nouvelles [redacted] ; je suis joignable chez [redacted] en mayenne , mon numéro de téléphone portable étant [redacted] & où je suis le seul résident ayant accès à l' internet; c' est donc dans ce cadre que je vous demandes de transmettre le message qui suit au saint père sachant que je vous fait part de deux choses , la clause de danger de mort est absolue & suspensive en droit canon ce qui vaut non seulement pour les membres liés à mon réseau & plus particulièrement d' ailleurs la " ligne marcel callo" , les membres ayant pus être largement identifiés et vu la famine qui sévit dans le monde & s le risque de faillite sur l' interbancaire , cette clause tombe d' office , de même que le retournement d' un agent d' al qaïda qui s' inquiétait de la famine au spal & où je lui ai donné l' argument de st thomas d' aquin chez les catholiques le pauvre a le droit de voler quand il a faim ; a l' heure actuelle les malades du chs de laval n' ont droit qu' à 2 tranches de pain par jour une troisième s' il en reste le soir

très saint père ,

veuillez prendre acte des points suivants ,

vous n' ignorez pas que mon dossier est entre les mains de l' archevêque de strasbourg en plus d' un document qu' il recevra sous peu & qui concerne surtout la primauté du paradoxe sur la constante, vu comment ont été agencés les différents systèmes informatiques mondiales depuis la seconde guerre mondiale cela nous oblige à tout reprogrammer sans compter la découverture de la coupole autoporteuse de la basilique n d de mayenne où figure le schéma maritaniste de représentation des données et qui fait que l' on s' aperçoit donc que le schéma maritaniste a cohabité avec le schéma maçonnique desdites représentations des données mathématiques durant longtemps ne serait ce que jusqu' au ministère combes

le fit que vous accédiez à ma demande d' être suivi par le père [redacted] de Chéméré le roy impose de fait que le principal fond maritain m' est offert , celui de l' abbaye de solesmes , ce qui fait qu' ici contrairement à pétain , il n' y a pas de problème moral pour que les loges m' ouvrent leurs archives et où figure un hic , les travaux menés avec le père victor leroy & le père jean marie véron sur l' église paroissiale du bourgneuf la forêt font qu' il apparait un problème majeur , les rituels maçonniques ont quasi certainement été modifiés après la révolution française et vu que la fayette a du négocié avec les états pontificaux pour préparer la révolution américaine tombent de fait les points qui suivent , la primauté absolue du droit catholique basé dur l' amont contre celui du droit calviniste dans le cadre de l' unité des chrétiens , seconde note , st petersbourg si l' on s' en tient à henri delassus était à l' époque le fief russe de la francmaçonnerie et donc que l' église orthodoxe russe a donc accepté ce principe ce qui fait que la conclusion s' impose d' elle même vu que le relativisme moral est inacceptable pour un fils d' abraham & que les loges s' adressent plus particulièrement à ces personnes et que vous avez copie dans vos archives des données en question vous êtes donc maitre à bord pour refonder l' ordre du temple & les sociétés de maçonnerie de même que régler un litige entre églises , il me semble que les orthodoxes ne peuvent à la fois aller contre la veuve et vous même et que la libre pensée n' a pas sa place en église qui jusqu' à la révolution française où elles ont disparues avaient 2 sièges paris & rome chose validée à l' époque par le très confucéen empire chinois allié historique de la france de même que par le monde arabomusulman et le monde protestant et que les chrétiens d' orient ne transigent pas avec le dogme de la fille aînée de l' église, il en va donc de la conclusion suivante vu que les constitutions d' anderson faisant foi il y a une guerre totale entre la veuve & l' église et que dans tous les pays du monde vus les aléas de l' histoire la vérité est absolue en droit faisant fi d' un état et d' un seul le troisième reich faisant fi de deux cas tangents les usa et israël , ce seront donc vos archives qui feront foi quant au dogme de la fille aînée de l' église sur ce sujet et où le pape de l' époque a signé les papiers devant les sorciers locaux

vu ce que suppose le danger de mort il en va donc des délais courts pour débloquent mon dossier ne serait ce que par le fait que je bloques une chambre chez [redacted] chose inacceptable pour un breton ce qui suppose les faits suivants , déblocages de tous les fonds nécessaires et prévus comme tel pour les personnes concernées faisant fi de 2 suspensions possibles à différer les résidences principales et les terres agricoles , les récoltes étant en cours , & là où il a tribulation au sein de l' otan ou les délais sont ceux de la russie quand elle a - on comprend mieux maintenant pourquoi- a obtenu ses châteaux dans le trégor , vu que la jurisprudence de thierry d' argenlieu est tombée & qu' elle n' apas été contredite par le second concile du vatican alors même les biens auprès d' institutions internationales se doivent d' être déblocués ne serait ce pour commencer que les sommes dues aux "fusibles" en terme de barbouzerie française ce avant que la république n' autorise le mandat de protection de vie future de même que la médiation du père jean marie véron quand il était successeur sur le plan canonique de l' abbé guérin concernant le drame des surdoués étiquetés schizophrènes

autre point depuis le fait que les orphelins de la veuve sont tombés chose dont vous en avez tirées les conséquences et que poutine a utilisé le théorème de judas appris assez vite par la sûreté chinoise seuls votr état & par mon biais la la france et bien sûr israël disposent encore de politique de renseignement ; hors sur ce point qui relève de la clause de sûreté del' état , le budget en conséquence devra être voté au parlement au plus vite vu que depuis le second concile du vatican les prêtres & les évêques ne peuvent plus faire de politique; dans le secteur de la sûreté électronique il apparait quand aux attaques sur mon site web pontmainiban53.com mis en accord avec le père jean marie véron & qui ne changera pas sur ce sujet que les solutions open source de grande taille sont attaquables de même que les solutions propriétaires trop facilement identifiables et que les logiciels sous license bsd sont rares ; c' est donc dans ce domaine vu que j' utilise wordpress la république française & vous qui êtes attaqués ce de manière quasi certaine par les russes

de même il faut constater que le jugement du juge des tutelles disponibles à la commission d' accès aux documents administratifs faisant foi l' enjeu de la sécurité même du langage mathématico informatique posé par benjamin lévi & moi me'me fait que l' unité de compte est l' intégralité de la caisse; que votre demande que je lise beaucoup fait que les sommes en livres soient déblocuées , que mille [redacted] la nièce des frères [redacted] dont le [redacted] est mort il y a peu [redacted] se doit d' être suivi par un prêtre agréé par vous , de même que les passeports psychiatriques vatican sur le département de la mayenne , tout le monde a un nom en tête le dr [redacted] ce qui pose un problème vu qu' elle est orthodoxe c' est son statut de théologienne laïque et sa nationalité [redacted] qui ne pose pas de problèmes aux militaires mais du côté de son ambassade , elle est [redacted] psychomoraie oblige de même que les travaux de ma psychanalyste [redacted] - cas tangent soeur lucie- , autre problème important , l' abbé [redacted] ayant validé mon baptême dans le st esprit comme gage de retour à rome le rite et donc l' accès ou non à la prêtrise marié n' a pas été défini ce qui pose donc le problème de massillon hors avec le passage à rome de newman , maritain abel et moi la libre pensée n' a pas sa place dans l' église

quand à l' aspect charismatique il est clair lors de la reconnaissance des événements de béchouate le père claud poussier était encore en contact avec stéphanie laurent & moi & que depuis monseigneur [redacted] a fait le constat j' aurais été cupide pour la cupidité j' aurais procédé autrement et mis la planète devant le fait accompli

d' autre part je vous fait part des nota bene suivants

- 1- j' ai eu à parler à benoit 16 en oracle chose authentifiée par mr scherrer après que je lui ait dit que je ne savais pas comment de mon coté l' esprit saint transmettait au pape
- 2- le contre espionnage français a eu connaissance avant l' exorciste de votre diocèse de messes noires au vatican visant plus particulièrement d' ailleurs l' entourage de jean louis bruguès et pleinement nemouriennes
- 3- je vous rappelles le scandale que pose le fait ni mgr scherrer ni moi même [redacted] n' avons reçues les notes de frais pour avance contrairement à ce que prévoit le code droit canon du second concile du vatican hors tant [redacted] que moi par nos travaux que l' évêque latin de laval vu l' exorcisme de st dominique n' avons reçue la moindre avance de notes de frais alors que nous sommes de fait des collaborateurs obligatoires de votre exorciste
- 4- il en va ou non du statut d' anoblissement vatican de fait concernant les [redacted] & de la famille de jeanne d' arc
- 5- une quatrième mystique dont nous avons rien sinon qu' elle est chrétienne fidèle à rome est liée à notre témoignage celle que nous avons appelée entre nous 3-laurent , stéphanie & moi donc- "la mystérieuse petite jeanne d' arc" où sur cette position les choses sont claires quand au sort des femmes dans l' église elle peuvent être éléctrice mais pas éligibles restant posée la question des diaconesses point sur lequel faute de rennes du moins les archives d' angers peuvent parler
- 6- la st georges bernanos est calquée sur la st gaël pour des raisons en oracle où les frères de st jean de pellevoisin ont eu connaissance d' un document fâcheux dès le départ
- 7- le contact le plus long que j' ai eu avec la "sûreté helvétique" en l'occurrence l'université de théologie catholique fédérale de lausanne genève et fribourg amène de fait à enseigner la patristique oubliée qu' elle soit perse bretonne ou juive hors ce sont justement ces 3 mondes philosophiques qui soient tangents entre la veuve & l' église faisant fi dans un premier temps de mes travaux en mathématiques pour raisons manifestes
- 8- je souffres d' une maladie orpheline [redacted] aggravé maladie non pas neurodégénérative mais neuro évolutive avec toutes les conséquences que cela implique hors [redacted] n' a clairement fait comprendre que vu l' âge où j' ai été frappé -14.15 ans - on ne dispose d' aucune étude à l' échelle mondiale et donc que je ne puis enseigner que par le biais de droits d' auteur

9- en accord avec jean marie véron il a été dit que pour l'officialisation de mes travaux en mathématiques en plus de l'archevêché de strasbourg je passerais par [redacted] ce qui implique de fait vu son cv que l'académie pontificale pour les sciences ait pleinement de son côté un mathématicien argentin et que vous contrairement à moi pouvez faire jouer une clause d'exclusivité auprès du secrétariat de cédrick villani ait même ment à donner son quitus par votre biais et à joindre ce mathématicien le tout sous le sceau du secret défense franco vaticano helvétique et des jurisprudences coca cola et freud quand aux droit d'auteur vu que de plus depuis l'affaire georges pâques le catholicisme considère sauf cas de tribulation cela va de soi la trahison de son pays comme un péché mortel

10- n'ignorant pas l'attachement que vous portez au clan [redacted] pour des raisons figurant sur mon mouchard téléphonique en relation avec la nomination comme professeur de mathématiques à st François xavier à vanves de [redacted]

11- seule chez les goyim à avoir défini la primauté du judaïsme dans l'histoire humaine et donc fait son maritanisme, l'église seule a pu par vous et vos collaborateurs directs de manière pleine et entière condamner le retour de l'antisémitisme dans le monde ce qui fait que de manière implicite vous approuvez l'opération de la dernière chasse menée par marie pierre [redacted] et moi même faite en oracle de celle déjà menée auparavant par les religieuses de maestroit dont mon grand père maternel où l'on comprend mieux pourquoi il a toujours eu dans sa poche un document signé de sa part demandant en cas de danger de mort la présence d'un ministre du culte catholique ce qui suppose de fait quand à cet aspects que si la ligne [redacted] est sanctuarisée l'otan accepte cette politique

12- il va de soit que les archives pouvant parler désormais vu qu'après étude vous restez maître que la conspiration du silence qui condamnait la france au secret maçonnique vient de tomber sachant que la chine, l'angleterre la russie et la france dispose de documents en quantités invraisemblables et qu'au usa seuls les évêchés latins dans le cadre absolu voulu par calvin & confirmé par dupont de nemours de l'ancien territoire de la louisiane française disposent d'archives importantes et que la france et le vatican doivent en avoir copie maîtresse ici, à ce que ce soit les délais courts qui s'imposent pour clarifier mon dossier, l'elysée ne pouvant faire jouer les délais longs

13-pour la simple raison que les lois contre les sociétés mafieuses existent dans tous les pays plus particulièrement en chine qui a connu ce problème depuis l'antiquité préchrétienne et que m<sup>me</sup> dupont de nemours n'est revenu dessus

14- de même vue que la nonciature n'existe que pour une seule chine il reste à régler la question du cinquième voyant de pontmain mort à taiwan et où si les traditions des catholiques chinois & français sont concordantes l'archevêque de taipei n'a jamais engagée de procédure en béatification

15-le père jean marie veron a fait le constat la pédophilie est subventionnée en france sous le statut de maniacodépression ayant droit au maximum d'aides annexes que prévoit la faible en elle m<sup>me</sup> allocation adulte handicapé ce qui bien entendu ne concerne pas tous les adultes ayant ce statut et ques les réseaux d'espionnage sous le couvert de ce statut par les usa n'ont pas tous été démantelés c'est mon groupe scout qui l'a assigné à l'angleterre par mon biais et où [redacted] s'est mis en relation avec le contre espionnage étant de fait pleinement mon agent habituel avec l'elysée chose que pourra vous confirmer l'équipe macron

16- la loi bancaire française étant la plus poreuse car seule ne dépendant pas de la clause de sûreté de l'état, elle dépend d'un simple arrangement amiable & et n'importe qui peut se prétendre banquier nul doute que des opérations sur l'interbancaire ont déjà eu lieu ce qui nuit à la crédibilité des changes et des marchés financiers vu que de fait tant par le projet industriel y afférent que par la refondation de l'ordre du temple les sarl sont condamnées et que chose qui a été vue en face par les pères de l'union européenne la première garantie de la paix est la fixité des taux de change ce qui revient de fait à rétablir mais sans les trucages mis en place contemporains des événements de la salette à l'étalon or; sur ce même plan je vous signales que depuis la découverte de la coupole autoporteuse de l'église du bourgneuf la forêt j'ai eu mandat de la gendarmerie locale [redacted], de créer un finance franco vaticane celle ci n'existant pas en france, mon choix s'est porté sur le ca lcl qui par son refus de donner suite a donc volé à la fois le contribuable français et les catholiques de france, de même que ce n'est pas normal que l'év<sup>q</sup> latin malgré son titre de fait de membre du corps diplomatique et moi même [redacted] malgré notre statut de collaborateur laics de votre exorciste n'ayons reçue aucune somme d'argent pour nos premières notes de frais malgré nos responsabilités effectives et le soutien clair dès le départ de la province de france des jésuites

17- je vous fait part au passage du fait que les malades en milieu hospitalier n'ont que 1.5 euros par jour pour manger et que lorsque l'on parle des 5 euros / jour pour une personne ce sont les chiffres d'il y a 25 ans sans compter le trucage des statistiques de l'insee par charpin

18- l'évêché de laval a toujours garanti le fait que pour une meilleure édition des oeuvres complètes de huysmans le fonds de pontmain qui ne pouvait être connu au temps des missions puisse être ouvert

19- j'ai appris ce week end qu'une bourse loic bouvard existait au sein de l'assemblée parlementaire de l'otan ce qui suppose quand l'on connaît les états de service de loic bouvard de mon grand père & de mon arrière grand père maternels sans compter la spécificité de mes travaux en mathématiques & donc que l'otan n'entend pas se priver de cette ligne de renseignement sans compter de même le sacrifice de "la ligne marcel callo par vous même & vos proches collaborateurs que je puisses disposer par votre biais vu que sur le plan théologique c'est une systémie proche de newmann béatifié par benôit 16 en présence de la reine d'angleterre à ce que vous me payez un documentaliste sûr et que les sommes d'argent pour les livres soient débloqués & vu de plus que vladimir poutine s'en prend directement au systèmes informatiques liés à l'internet et vous vise directement et que la chine est en embuscade un hotel particulier pour mes frais de représentation auprès du siège de l'otan à Bruxelles ce qui implique 2 choses, l'otan s'associe de fait & se porte garant de l'opération de la dernière chasse & qu'h<sup>ritier</sup> direct de cette doctrine alors c'est par le prisme cartésien que l'on passera ce qui implique ici vues les problématiques en jeu que tout le monde fasse son maritanisme

20- il va de soi que vous êtes maître du jeu pour apprécier l'état de tribulation qui règne sur moi vu que ce que m'a confirmé un journaliste [redacted] un double contrat nominatif figure sur [redacted] descendant de

mahomet & moiême mystique marial un du ku klux klan & un autre d'al keda & que tous les 2 parlant d'une même voix un ami schizophrène s'est suicidé au chs de laval sans s'être fait circoncir à la mosquée ou s'être fait baptiser à l'église sachant que les données du journal l'homme nouveau sur l'apostasie de l'islam de france pour le catholicisme sont largement sous estimées vu le nombre invraisemblable de batême chez les protestants pour prendre l'eucharistie aussitôt après chez les catholiques plu<sup>t</sup>ot que de prendre 2 ans de modernisme rébarbatif au cathédonménat et que dans les nombreuses banlieues tenues par des voyous djihadistes les chrétiens vivent cachés et que mes travaux étant passés par là il arrivera un moment où les évêques de laval et strasbourg en tête l'islam sera attaqué sur son point faible la théologie de la nation ce qui ne serait d'ailleurs q<sup>u</sup> un retour aux pères vu que l'islam s'est défini contre l'héritage de st lubin et st celetic & où à l'époque cette référence faisait foi

21- il va de soi que le christianisme plus particulièrement d'ailleurs le catholicisme s'est défini par la loi du & plutô que celle du ou libéral des loges que dans le domaine de la philosophie de l'homme et où de plus la notion de 33ème grand est faussé en terme d'âge pour un hyper doué le retour à rome d'abel et moi jouera à l'avenir un grand rôle ayant été les plus grands échecs signalés comme tels par le d. [redacted] où [redacted] a séjourné, ce après son adhésion pleine et entière à la grande loge de cholet et que la primauté du fonctionnement paradoxal des surdoués par rapport à la folie condamne en grande partie toute la machinerie esquirolienne et donc celle de grégoire comme des loges

22- il va de soi que vu que l'intégralité des parlementaires français et des hauts fonctionnaires même le président de la république dépend du bon vouloir quand à leurs

20220331\_161934.jpg

sources de la fraternelle des hauts fonctionnaires en france c'est donc bien pie 10 qui avait raison en matière de sécurité juridique & d'état de droit contre le petit père combes et en amont le duc de chartres quand il a affirmé sous la révolution que la francmaçonnerie & la république étaient incompatibles ce qui lui valut le lendemain même la guillotine

23- il y a comme un parfum de scandales puants en série concernant les petits malins à gros moyens financiers vu les tests pouvant être réalisés sur google qui s'implantent de manière systématique lors des vacances des sièges épiscopaux et mettent ainsi les évêques devant le fait accompli à plus forte raison d'ailleurs les évêques latins ce qui signifi donc que passant par la primauté de l'aval endroit canon ils condamnent la primauté de l'amont qui fait que même l'état d'israël n'a pu remettre en cause le herem contre spinoza et que penser de deux choses que fait on de la notion de tentative propre sur le plan laïc au droit français en terme de droit européen et de la primauté des usa sur la france au sein de l'otan alors que la france est la seule puissance absolue numérique nucléaire & électronique, les travaux menés par feu le père victor leroxy, le père jean marie véron et moi m<sup>me</sup> incluent pleinement cette problématique qui fait que l'on justifie la veuve et donc que l'on se place devant la logique du mis devant le fait accompli ce qui revient à justifier l'intelligence avec l'ennemi par des moyens occultes et ne garantit pas l'état de droit contrairement au principe maritaniste, il y a là un immense scandale pour la planète toute entière tous les états étant concernés, dans l'histoire chinoise cela revient à justifier les triades et les dealers d'opium de gong li et dans l'histoire juive hérode le grand quid'après la tradition juive est considéré comme l'origine des troubles que connaissent les juifs depuis vu qu'il se prenait pour le messie et dans l'histoire de france la collaboration horizontale avortement - au nom de la pureté de la race française sans doute- compris sauf sur les 5 départements bretons où figure maintenant une minorité allemande & au sein de de la communauté pied noir

restant à votre disposition sachant l'importance que l'église apporte à mon témoignage vue que [redacted] m'a offert le chapelet que vous lui aviez offert de même qu'une conférence de charles [redacted] journal à des religieuses qui n'a jamais été rendue publique et à celle de votre fondé de pouvoir je vous fais part très saint père de ma fidélité la plus sincère l. Bourgès

lubin bourgès [redacted]

À : "jm.veron" <jm.veron@ [redacted]>

23 juillet 2022 à 20:43

Jean-Marie je l'envoie ce message pour le compte de notre évêque la source devant d'être préservé afin d'éviter toute pression menace mesure des rétorsion quelle qu'elle soit ce n'est pas normal que vu notre situation à toi moi et l'évêque de Laval nous sommes court-circuiter par des réseaux occultes à Saint-Pierre de Rome malgré le soutien de la Province de France des Jésuites cordialement bien à toi l'union de prière Lubin

----- Forwarded message -----

De : **lubin bourgès** <agentcourrier@gmail.com>

Date: mer. 20 juil. 2022 à 16:47

Subject: carmel [redacted] de la part de lubin bourgès

To: <carmel. [redacted]>

[Texte des messages précédents masqué]